

## ¿Nada es lo que era? Embou revive la magia navideña de los hogares aragoneses

- La campaña cuenta con la colaboración especial de la artista aragonesa Elem
- Además, Embou lanza, desde este martes 10 de diciembre, una acción navideña en la que regala GB extra en los móviles de todos sus clientes y nuevas contrataciones

Zaragoza, 10 de diciembre de 2024 – Embou, la compañía aragonesa líder en telecomunicaciones, presenta "¿Nada es lo que era? La magia de conectar permanece". Con esta nueva campaña navideña, la operadora aragonesa quiere destacar cómo, a pesar del paso del tiempo y los cambios generacionales, la tecnología sigue siendo un vínculo esencial que nos conecta en los momentos más importantes de nuestras vidas, especialmente durante la Navidad.

El nuevo spot televisivo de Embou es un **homenaje a las navidades en Aragón** a lo largo de diferentes generaciones. El vídeo, que incluye fotografías de empleados y familiares, crea una atmósfera cercana con el que pretende recalcar la importancia de la familia y la conexión en estas fechas especiales.

La campaña cuenta con la colaboración especial de **la artista aragonesa Elem**, cuya canción "Nada es lo que era" aporta un hilo musical acogedor y nostálgico al spot. La música de la artista, junto con las imágenes familiares, refuerza el mensaje de que, aunque todo cambia con el paso del tiempo, la magia de conectar con nuestros seres queridos permanece intacta, siempre de la mano de la tecnología.

"En Embou, nacimos para conectar. Queremos recordar a todos que, aunque las formas de comunicarnos evolucionen, la esencia de estar conectados con nuestros seres queridos sigue siendo la misma", explica el director Comercial y Marketing de Embou, **Etién Aldea**. "Internet y la tecnología son herramientas esenciales para capturar momentos únicos, conectar con tus seres queridos o felicitar el año nuevo enviando un WhatsApp divertido. Esta campaña es un reflejo de nuestro compromiso en mantener esas conexiones vivas y significativas", concluye.

Embou invita a todos a disfrutar de su nuevo spot navideño y a compartir la magia de la conexión durante estas fiestas.







## **GIGAS EXTRA**

Además, como parte de esta campaña, Embou lanza una acción navideña en la que **regala GB extra** en las líneas móviles de todos sus clientes y nuevas contrataciones. Esta iniciativa busca que todos sus clientes puedan disfrutar de una conexión ininterrumpida y compartir momentos especiales con sus seres queridos con el deseo de mantener a todos ellos conectados en esta época del año.

La promoción comienza este martes, 10 de diciembre, y se extenderá hasta el mes de enero. Los gigas extra se añadirán automáticamente a las líneas móviles de los actuales clientes de Embou sin necesidad de realizar ninguna gestión adicional.

## **SOBRE EMBOU**

Embou pertenece a la compañía MasOrange, empresa líder de telecomunicaciones en España. Embou es la marca de referencia en Aragón en Internet y telefonía, siendo el operador con mayor cobertura de banda ancha en el territorio.

Desde 2003, la operadora aragonesa ha trabajado para vertebrar el territorio y reducir la brecha digital acercando las mejores soluciones tanto a particulares como empresas, desplegado una red híbrida de fibra óptica y radio, que le permite conectar, a día de hoy, al 99% del Aragón. Este trabajo de años ha posicionado a nuestro territorio como una de las comunidades mejor conectadas de España.